キャッチボール

12月号

令和6年12月10日 松山市立余土小学校PTA 編集 広 報 部

10月12日(土)天候に恵まれ、秋季運動会が行われました。 優勝は、青組『青空に羽ばたけ 群青の翼』 おめでとうございます!



今年、大流行! 1 年生「ブリンバンバンボン♪」



2年生の障害物競走では、大谷選手 寄贈のグローブをお披露目!!



団体競技といえばコレ!と思う 保護者も多かったはず。3年生!



4年生は、息の合ったフラッグダンスを披露しました!



5年生の団体競技では、競技中に 過去の表現をプレイバック☆☆☆



6年生の集大成!ロック☆ドリームズ! 全力のソーラン節、かっこよかったです!

> 先生方から6年生へサプライズ! 飛び入り参加に、会場は大盛り上がりでした!

> > 今月の主な内容

- ●運動会・PTAまつり報告
- ●各部・委員会より活動報告とお知らせ



9月14日(土) 今年度は南校舎東改修工事に伴い、使用できる場所が制限されましたが晴天に恵まれ、たくさんの方にご参加いただきありがとうございました。皆様、お楽しみい ただけましたでしょうか。学校中に子どもたちの笑顔が溢れ、執行部一同やりがいや喜びを 感じると共に、感謝の気持ちでいっぱいになりました。



10月12日(土)に運動会が開催されました。保護者の皆様には"カメラエリアでの譲り合い" へのご協力誠にありがとうございました。また、運動会委員会の一人一役の皆様は、前日準備から 当日後片付けまでご協力ありがとうございました。皆様のおかげで、スムーズに運動会の運営を行 うことができました。

残暑厳しい中での練習を乗り越え、更にたくましくなった子どもたちの勇姿を運動会で見ること ができました。ありがとうございました。



1学期、2学期ともにベルマーク回収へご協力ありがとうございました



~お 知 ら せ~

※2024年9月末で協賛会社が脱退しました。・マルニ(95番)2月14日回収分まで有効ですのでお早めに提出をお願いします。

※脱退している会社のベルマークは、

無効になりますのでご注意下さい。

(以下の会社は脱退しています)

- ・大王製紙
- ・ライオン
- ・岩塚製菓
- ・ファミリーマート
- ・富士写真フィルム
- 三菱鉛筆
- ・成田食品
- ・牛乳石鹸
- ・トンボ鉛筆
- ・ロッテ
- ・フジッコ

今年度のベルマーク回収日は残り3回となりました。 12月16日(月)

1月15日(水)

2月14日(金)

ご協力よろしくお願いします。



家庭教育部 1・2学期の活動報告

『体操服販売』

第1回「SDGs余土小学校・余土中学校のリサイクル販売」 を開催しました。

開催日: 4月23日(火)総会終了後

たくさんの保護者の方にお越しいただきました。 売上は、部の活動にあてさせていただきます。 ありがとうございました。



『学校保健委員会』

開催日時: 7月5日(金) 13:15~13:55 場 所: 松山市立余土小学校 よどっこルーム

講師:学校歯科医

講演内容:「つなげよう 光輝く 歯と未来」

参加者:5年生の児童と保護者 5名

『講座・講演会』

○学校給食講演会と試食会

6月21日(金)10:30~

講演会をマルチルーム、試食会を家庭科室で開催しました。

栄養教諭の講話を聞いた後、給食の試食をしていただきました。

参加された方の感想です。

国産食材を使い栄養ある食事を準備することは家庭でも容易ではなく、アレルギー対応も求められるなか、限られた予算での提供は大変な苦労があると思います。 今日の講演で教えて頂いたことを子どもにも伝えようと思います。 献立は1年前から考えてくれていることに驚きました。調理場で調理する様子を知ることができ、衛生管理もされており、子ども達が安心して食べられると思います。残食の量が多く、家庭での食育の必要性も感じました。







○アロマテラピー講習会

6月28日(金) 10:00~12:00 ミーティングルームで開催しました。 講師の先生の講話を聞き、お好みのアロマを選び「アロマオリジナルへアオイル」を作り ました。毎年好評です。

アロマの健康効果が色々と分かって興味が出てきました。日常生活にも取り入れやすいので体調にあわせてアロマを揃えてみたいです。





アロマオイルの活用で素晴らしい効果があることがわかって、これからの生活に使っていきたいと思いました。

〇キャンドルワークショップ

10月22日(火)11:00~ ミーティングルームで開催しました。

講師の先生から教えていただきながら作りました。グラスの中に、ティーライトキャンドルを入れて使うランタンの形の中に、お好みのドライフラワーを入れて「ジェルランタンキャンドル」を作りました。毎年好評です。

毎年楽しみにしている講座です。

今年は秋らしい素材を用意してくださって昨年とはまた違ったキャンドルを作ることができました。他の保護者の方のキャンドルも素敵で、楽しむことができました。

初めてのキャンドル作りでとても楽しい時間でした。い ろんな時期のキャンドルが作 成出来たらいいです。

自宅でも早速使用してみよ うと思います。





他にも活動しました。

○花壇の植栽

家庭教育部の部員で、正門側の花壇の植栽を行いました。

○しめ縄リース講座

12月3日(火)ミーティングルームで開催しました。 講師の先生から教えていただきました。

社会教育部

★ありがとうメッセージ★

PTAまつりに『ありがとうメッセージ』のブースを設け、先生や友達、家族にメッセージを書いてもらい、約80通集まりました。PTAまつり終了後、各先生や友達にメッセージを渡しました。



【今後の活動予定】

年度末にまもるくんの家へのお礼文書作成、余戸保免見守り隊の方へのお礼文書作成です。

広報部

今年度は2ヶ月ごとに行事予定を更新しています。場所は北門入り口の体育倉庫の背面(北側)です。 目立たないですが地域の方に、学校行事をお知らせするのに役立っています。



【3学期の活動予定】

キャッチボール3月号を発行します。部活動・サークルの紹介も掲載予定です。 楽しみにしていてください。